

Ultimo Momento



SAN VICENTE. Los peritos realizan un trabajo de hormigas sobre los restos. (Eaaf)

Sara Solarz llevó los restos de su hijo a Tucumán

Redacción I LA VOZ On Line

Sara Solarz, madre del joven Mario Osatinsky, quien permaneció 27 años desaparecido y días atrás logró ser identificado, viajó este miércoles a Tucumán, donde dará sepultura al cadáver de su hijo, mientras los científicos que trabajan sobre una fosa común del Cementerio San Vicente estimaron que en los próximos meses podrían ser reconocidos otras víctimas de la dictadura.

En la mañana de ayer, Solarz retiró los restos de su hijo en el Museo Antropológico de Córdoba, ubicado cerca del centro de esta capital, y viajó rumbo a San Miguel de Tucumán, de donde es originaria la familia.

La mujer, quien actualmente reside en Suiza, debió enfrentar también el crimen de otro hijo adolescente asesinado por la dictadura y la de su marido, Marcos Osatinsky.

Por su parte, el científico integrante del Equipo Argentino de Antropología Forense (EAAF), Darío Olmo, no descartó que en los próximos meses puedan producirse nuevas identificaciones. "Esperamos que el trabajo pueda concluirse en lo que resta de este año", señaló Olmo, uno de los máximos responsables de las investigaciones que se realizan en Córdoba en torno a la desaparición de personas durante la última dictadura militar.

Los trabajos comenzaron en diciembre último y hasta el momento se encontró una fosa común en el Cementerio San Vicente con más de 100 cadáveres, uno de ellos identificado como Mario Osatinsky, que fue asesinado el 25 de marzo de 1976 en la serrana localidad de La Paisanita.

Su madre y sus familiares recibieron los restos del joven identificado y además se reunieron con la jueza federal Cristina Garzón de Lascano, quien brindó duros detalles de cómo se había producido la muerte de Mario.

Por su parte, Olmo dijo que por ahora "no se puede descartar categóricamente la existencia de nuevas fosas" y calificó a su actividad como "una responsabilidad muy fuerte, donde uno trata de hacer lo mejor posible".

En la labor en Córdoba, también trabaja la Asociación para la Recuperación Histórica Argentina (Arhista).

Por su parte, la abogada de la familia del joven identificado, María Elba Martínez, indicó que "las excavaciones en el cementerio San Vicente son una prueba contundente para avanzar en las causas por desaparición forzada de personas".